
レジ周りの狭いスペースをより有効活用できるという点が
今回の選定の決め手になりました。

インテル® NUC 導入事例

坂善商事株式会社

どのように運用されていますか?
日常常務全般で利用しています。店舗のスタッフは、Microsoft 
Excelの資料を作成したり、商品移動や棚卸等で基幹システムや
各ソフトウェアを利用したりしています。
また本部のスタッフは、各種商品に絡んだ資料の閲覧、編集など
で使っていたりしますし、ネットのチームは、イラストレーションや
Photoshopといった専用ツールを使っています。

実際の使い心地はいかかですか?
新しい機器を導入するといつもは何かしら質問なり、不満的なモノ
が出てきたりしますが、今回は意外にスムーズに導入できて、店舗
からはそういったクレーム等は何一つありませんでした。HDDか
らSSDへの変更もあり、ストレスなく利用できていると思います。

インテル® NUCは、モニターの裏面に取り付けることによって、
テーブルの上からパソコンがなくなりましたので、店舗の反応は良
かったです。これがパソコン？という感じでした。

導入後の効果
インテル® NUCを導入してどんな効果がありましたか?
まだはっきりした効果は表れていませんが、基本的にスペックは数
値上、確実に上がっていますので作業効率は良くなっていくと思い
ます。店舗のスタッフは、パソコンのサイズ自体が半分以下にな
り、モニターの裏面に取り付けてありますので、省スペース化を感

今まで購入していたタワー型のパソコンは、特に当り障りがない感
じでしたが、インテル® NUCに比べるとかなり大きかったです。今
回、全社導入にあたって、テスト機を購入し、モニターの背面に取
り付けて試したところ、非常にしっくりきましたので、これは良いと
感じました。

導入の概要
インテル® NUCの導入先を教えてください。
各店舗に1台～ 10台近くを導入し、全店舗で計110台、本部
/ECで70台、合計180台の導入となります。

インテル® NUCの優れていると思った点は何ですか？
パソコン本体をモニターの裏面に背負わせていますので、その
分、机上スペースに余裕ができて、省スペース化を実現できまし
た。また今まで利用していたパソコンと比較してコストパフォーマ
ンスが良いと感じています。
さらに拡張性がある点も評価しています。拡張性に関しては、今回
は、同一スペックのモノを導入しましたが、仕様に合わせて、メモリ
ーやSSDのスペックを選択できますので、今後の運用によっては
もう少しスペックの高いモノを使う人が出てきた場合に、同一機種
で、メモリーやSSDだけ高スペックに変更できるのは大きなメリッ
トと言えます。今まではスポットで購入した際に端末がバラバラに
なっていましたが、同じ端末で配置しておいた方がサポートもしや
すくなります。
店舗ないし本部も、同一機種でありながら、コスパもよく利便性の
いいモノから、高スペックのモノまで選べる幅があるのは良いです
ね。

導入の経緯　
なぜインテル® NUCが必要だったのですか?(導入前の課題)
今まで使用していたパソコンが大体5年から古いモノで8年近く経
過しており経年劣化していたということと、Windows7のサポート
終了に伴い、OSを切り替える必要があり、ちょうどリプレイスのタ
イミングでした。またスペックを上げて高速アクセスが可能な
SSDにしたいという希望もありました。

店舗では、大体レジの横にパソコンが設置されていますが、レジ周
りにはモノは少ないほうが良いですので、少しでも小さいパソコン
にしたいと考えていました。本部では、書類自体はどの部署でも多
くありますので、どうしても自分のパソコンの横などに積んでいた
りします。パソコンがあってモニターがあって書類もあってとなる
と、机上にスペースがほとんどありません。それで、できるだけ事
務スペースも広く取れるようにしたかったです。

色々な製品がある中でなぜインテル® NUCを選んだのですか？
(導入の決め手)
リプレイスのタイミングでいくつか検討していましたが、その中で
弊社の課題に答えてくれたのがインテル® NUCでした。

パソコンを切り替えるなら、当然、スペックの向上によりパソコン作
業の効率化は必須事項となりますが、それにプラスアルファして店
舗のレジ周りの邪魔にならないように、よりコンパクトなパソコン
を導入することで、店舗でのパソコン設置面積の削減につなげた
いと考えていました。超小型パソコンは店舗のニーズに合致して
いて、レジ周りの狭いスペースをより有効活用できるという点が今
回の選定の決め手となりました。

じています。レジ周りという一畳くらいしかない狭いエリアの中で
パソコン1台分のスペースが生まれるだけで、かなり変わって見え
ます。

将来の展望
どのように使っていきたいですか?
短期的に見ると、パソコンが小さくなったことによるスペースの効
率化をうまく生かしていきたいです。またスペックが向上したこと
により、店舗では、パソコンの作業時間の短縮、本部で言うならば
1時間あたりの作業効率の向上につながれば良いと思います。

中長期的に見ると、パソコン作業自体を減らしていき、より少ない
人数で今まで以上の成果を作れるように、システム構築を検討し
ていきたいです。よく言われていますが、これからは人自体の獲得
も難しくなってきますから、できるだけ少人数でも回せる環境にし
ていきたいです。また基本的に売り場の人たちは接客がメインで
すので、できるだけパソコンで何かをしなければならい状況を減ら
していきたいです。

今後テックウインドに期待することはありますか?
御社に期待することは、そうした将来的な改善に合わせた機器や
ソフトウェアのご提案等をいただければありがたいです。

サカゼンがファッションを提供する基本姿勢、それは「お客様に喜んで
いただきたい」と願う気持ちです。しかし、ファッションをご提案する私
たち自身が、自らの仕事に満足を感じていなければ、お客様に深いご
満足を提供することはできません。だからこそ、私たちは近視眼的な
ビジネスの拡大よりも、仕事に誇りを持ち、深い喜びを感じることがで
きる、社員満足と人間性を大切にしています。

ファッションは、私たちの暮らしに夢や楽しさ、幸せを生み出してくれる
存在です。私たちは、ファッションを通じて、お客様に幸せをご提供す
る企業でありたいと願っています。

取材日：2019年1月31日
https://www.sakazen.co.jp/
業界：アパレル 営業経理部 大桑裕之様

導入前の課題 ・現パソコンが5～8年近く経過しており、経年劣化していた。
・手Windows 7のサポート終了に伴うOSの切り替えの必要性が生じていた。

導入後の改善 ・スペック向上によりパソコン作業が効率化し、作業時間も短縮した。
・パソコンのコンパクト化による店舗スペースの有効活用できるようになった。
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お問合せ先：取扱店 / 販売店

導入製品

インテル® NUC  「BOXNUC7I3BNH」 180台
(モニター、キーボード、マウス 180セットずつ)

インテル® NUCは、4 x 4 インチのフォームファクターにデスク
トップ並みのパワーと、エンターテインメント、ゲーム、生産的作
業に必要な機能がパッケージされたミニ PC です。

モニターの背面に取り付けられた超小型パソコン インテル® NUC。
インテル® NUCは店舗の省スペース化に役立っている。


